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A C T A         Nº   10                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los cinco días del mes de setiembre del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Walter Martínez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Dr. 

Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Martinicorena, Sr. 

Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Jorge Ortega, Sr. Da-

río Arrigonni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui. 

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sra. Silvina Tea, Sr. Marcelo Albernaz, 

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 9. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
212 – Asociación Cerro Largo plantea preocupación, solicitando soluciones, por demoras en carnés de deportis-

tas. La Sra. Mary dice que adhiere a esa preocupación. Al inicio de todos los torneos hay demoras importantes y 

quedan jugadores sin tener su documento. 

El Sr. Martínez dice que hay varios reclamos sobre el punto. 

El Sr. Alaniz dice que ya pensaba plantearlo. Cree que hay que pedir una entrevista para plantear el tema. 

Conoce un caso, por ejemplo, que cargaron la documentación el 18 de agosto y que el 3 de setiembre todavía no 

estaba aprobada. 

El Sr. Larregui dice que ha estado en contactos con SENADE sobre el tema. Dice que, los casos planteados, 

fueron solucionados. Consulta si quieren que haga un planteo en nombre de OFI. 

El Dr. Atilio dice que habría que buscar un canal alternativo para reclamar por los atrasos. 

Dice que hay preocupación porque hay dos reclamos ya de partidos sobre el tema. Dice que, a nivel de la mesa 

de torneos, existe gran preocupación sobre el tema. No se descarta que aparezcan más reclamos. 

213 – Club Barracas (Dolores) refiere a incidentes provocados por el Club Huracán (Paysandú). El Dr. Atilio in-

forma sobre las distintas gestiones realizadas.  

El Sr. Martínez dice que le preocupa mucho los hechos que fueron notorios. En atención a las roturas propone 

que se retenga el dinero de la TV al Club Huracán hasta tanto no se dilucide. 

Se resuelve pasar los antecedentes al tribunal del torneo. 

214 – AUF comunica levantamiento cuarto intermedio reunión Consejo Fútbol Amateur. Téngase presente. 

215 – Comisión Disciplinaria Copa AUF Uruguay comunica resoluciones. Se toma conocimiento. 

  

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

Se dan detalles próxima fecha. 

 

INFORME DE COMISIONES 

CONSEJO AMATEUR 

El Sr. Pereira informa sobre reunión pasada. Dice que lo acompañaron los consejeros Sres. Pintos, Alaniz, La-

rregui y Dr. Atilio. 

Se trató tema de entrenadores para actividad de AUF. Se acompañó la postura. 

Se trató, asimismo, la definición sobre el premio al mejor equipo amateur en la Copa AUF Uruguay. No se resol-

vió nada, pasándose a cuarto intermedio. 

El Dr. Atilio complementa sobre el informe. Dice que la idea, para lograr un funcionamiento más armónico, es no 

imponer la cantidad de votos de OFI sin intentar a llegar a consensos. 
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Se discuten las posibilidades que se está manejando en el tema. 

El Sr. Pereira dice que se pidió documentación para intentar realizar un proyecto de reglamentación del Conse-

jo. Dice que el Sr. Pintos está trabajando en el tema. 

El Sr. Pereira destaca la presencia en la reunión del Sr. Mosegui. Dice que realizó las presentaciones y expuso, 

de muy buena manera, la forma en que se llegó a la creación del Consejo. 

Pide ser acompañado en las reuniones. Sugiere los nombres del Sr. Pintos y el Dr. Atilio (como primer y segundo 

suplente respectivamente). Se aprueba. Mayoría. 

 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea plantea la preocupación del Consejo Técnico sobre distintos pedidos de Ligas que solicitan que 

sus árbitros no sean tenidos en cuenta en los torneos de OFI. Las notas no han cumplido la formalidad requeri-

da. La mayor preocupación es que, si se acepta lo que se pide, no se va a poder cubrir todos los partidos. 

 

VEEDORES 

El Sr. Scirgalea dice que, en Sub-14 y Sub-15, se ha planteado algunos problemas con la designación de veedo-

res. Cree que sería bueno que tomen los nombres de los dirigentes que hicieron el curso de veedores.  

Se hace notar que está previsto que, cuando los designa OFI, hay un pago de viáticos que en estas fases no co-

rresponde. 

Se hace notar que tampoco se ha dado a conocer la lista de veedores habilitados. Se trabajará en la depuración 

de la lista y, una vez distribuida, se sugerirá que usen a esas personas. 

 

AYUDA A LESIONES 

El Sr. García solicita que se envíen notas de pedido de audiencia a ASSE y FEMI. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Ortiz informa que se empezó a analizar proyectos en la Comisión Técnica.  

Se cita a la Comisión Económica para dentro de dos semanas. 

 

VARIOS 
CONGRESO – El Sr. Ortega consulta sobre el estudio, por parte del Ejecutivo, de las ponencias que se van a 

presentar. 

El Sr. Martínez recuerda que el repartido ya fue puesto a disposición y que se pidió a los señores consejeros 

que estudiaran las ponencias para definir posturas. 

El Sr. Alaniz recuerda que los consejeros pueden actuar como asesores.  

El Sr. García dice que el Ejecutivo debe ser quien lleve el liderazgo. Hay que definir claramente cuales son los 

temas que se tiene interés y cuales no son aconsejables. Recuerda que hubo veces que se aprobaron cosas que 

no son manejables. 

El Sr. Martínez sugiere que, para la próxima sesión, haya una reunión previa (a partir de la hora 10) para el 

trabajo sobre las ponencias. 

 

 

Siendo la hora 16:00 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 12 de setiembre de 2023 hora 14:00  

 

 


